

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian serta hasil pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Berdasarkan hasil penelitian baik berupa data dan hasil wawancara dapat disimpulkan bahwa Perhitungan harga pokok produksi dijadikan dasar dalam penentuan harga jual minyak kelapa sawit (CPO) dan inti sawit (PK) pada PT. Perkebunan Nusantara VI Jambi Dalam penetapan harga jual minyak kelapa sawit (CPO) dan inti sawit (PK) pada PT. Perkebunan Nusantara VI Jambi
2. Perusahaan PT. Perkebunan Nusantara VI Jambu untuk menganalisis perhitungan. harga pokok produksi dengan menggunakan metode full costing dimana biaya yang termasuk dalam perhitungan harga pokok produksi adalah seluruh biaya yang digunakan, yaitu biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung dan biaya overhead pabrik yang bersifat variabel dan tetap. Dalam penetapan harga jual minyak kelapa sawit (CPO) dan inti sawit (PK) pada biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung dan biaya overhead pabrik yang bersifat variabel dan tetap. Biaya yang dihitung sebagai biaya produksi meliputi biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung, dan biaya overhead pabrik.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan, Penulis mencoba memberikan saran yang diharapkan dapat memberikan manfaat yang berguna bagi perusahaan dan peneliti selanjutnya di masa yang akan datang adalah sebagai berikut:

1. Dalam menentukan harga pokok produksi secara tepat dan akurat, sebaiknya peneliti selanjutnya memahami unsur-unsur yang ii ii seharusnya masuk dalam harga pokok produksi, dimana benar-benar dapat dibedakan mana yang termasuk biaya langsung dan biaya tidak langsung.
2. Sebaiknya perusahaan meninjau kembali kebijakan mengenai metode perhitungan biaya produksi, terutama dalam mengelompokkan biaya bahan baku dan biaya bahan penolong, pembebanan biaya tenaga kerja dan biaya overhead pabrik. Harga pokok produksi dengan menggunakan metode full costing dimana biaya yang termasuk dalam perhitungan harga pokok produksi adalah seluruh biaya yang digunakan, yaitu biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung dan biaya overhead pabrik yang bersifat variabel dan tetap. Dalam penetapan harga jual minyak kelapa sawit (CPO) dan inti sawit (PK) pada biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung dan biaya overhead pabrik yang bersifat variabel dan tetap. Biaya yang dihitung sebagai biaya produksi meliputi biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung, dan biaya overhead pabrik.